

Der Vorstand



von links, hintere Reihe: Wolfgang Schmidt, Bernd Müller, Klaus Ritt (Vizepräsident), Sigwart Langsdorf (Vizepräsident),
von links, mittlere Reihe: Klaus Ruppert (geschäftsführendes
Vorstandsmitglied), Günter Hummel, Armin Häfner (Präsident)
von links, vordere Reihe: Rosemarie Keller, Annemarie Nickel-
Kleindienst, das Vorstandsmitglied Frau Ulrike Basler-Kaiser fehlt.

Mit diesem Stiftungsbrief möchten wir unsere Stifter, die Spender und alle Bad Nauheimer über die Arbeit unserer Bürgerstiftung und über das Stiften und Spenden und seine Bedeutung für Bad Nauheim informieren.

Für Ihre Anregungen und Ideen schreiben Sie uns eine E-Mail an: info@stiftung-bad-nauheim.de

Zahl der Stifter – 175 Stifter

Stiftungsvermögen - mehr als **118.490 €**
Aktueller Stand jeweils unter:
www.stiftung-bad-nauheim.de

Aktuelles

Am Freitag, **28.01.2011**, findet unsere diesjährige **Stiferversammlung** statt.

Ort : Gasthaus zur Krone
Beginn: 18.00 Uhr



Grüne Damen spenden seit 15 Jahren Trost

Die „Grünen Damen Wetterau e.V.“, Ehrenpreisträger unserer Stiftung im Jahre 2007, feierten im Dezember ihr 15-jähriges Bestehen.

Unser Präsident Armin Häfner übergab einen Scheck in Höhe von 500 € zur Unterstützung der weiteren ehrenamtlichen Arbeit.



Die Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“ hat vom Bundesverband Deutscher Stiftungen das Gütesiegel des Arbeitskreises Bürgerstiftungen erhalten.



01.10.2010 - 30.09.2012

Aus der Stiftung

Neues Vorstandsmitglied berufen!

Der Stiftungsrat stimmte am 23.07.2010 der Berufung von Frau Ulrike Basler-Kaiser als Vorstandsmitglied zu. Frau Basler-Kaiser ist in einem Pharmaunternehmen tätig. Schon seit vielen Jahren engagiert sie sich ehrenamtlich in unserer Stadt.

Der Vorstand begrüßte die neue Kollegin in seiner Sitzung am 16.08.2010 und wünschte ihr viel Freude und Erfolg bei unserer Arbeit.

Aus den Projekten

Projekt „Ehrenpreis der Bürgerstiftung“

Preisträger 2010
„Hospizdienst Wetterau“



Preisvergabe am 03.10.2011
Best Western Hotel Rosenau



Dankesworte von
der Vorsitzenden
Marion Osenberg



Unsere Bürgerstiftung unterstützt den
„Hospizdienst Wetterau“,
Ehrenpreisträger 2010, finanziell in seiner Arbeit.

Projekt „Bildung“

Johanna Berhane und Michael Jaros



Johanna Berhane

Die individuelle Förderung der beiden Schüler endete Februar 2010.

Die Stipendiaten bedanken sich ganz herzlich bei der Bürgerstiftung.

Dank auch an die Paten Isolde Ruppert und Ehepaar Pfeffer.

Die Stiftung bemüht sich derzeit um neue Förderschüler.



Michael Jaros

Zwei Schülerinnen, die nicht in die Förderung übernommen werden konnten, erhielten von der Bürgerstiftung eine Buchspende über 300 €.

Projekt „Babygruß“



In 2010 erhielten wieder alle neugeborene Bad Nauheimer den „Babygruß“ der Bürgerstiftung, verbunden mit dem Angebot eines kostenfreien Rauchmelders.

80 Eltern haben unseren Rauchmelder erhalten zu ihrer und ihrer Kinder Sicherheit.

Projekt „Kochen mit Schülern“

Kochkurs für Schüler initiiert!

„KOCH MIT SCHLEMM´DICH FIT“

Unter der Anleitung von **Rosemarie Keller** und **Annemarie Nickel-Kleindienst** waren vier junge Kochkünstler begeistert bei der Sache, als es galt, eine herzhafte und gesunde Mahlzeit zuzubereiten.

Nur frisches Gemüse fand Verwendung beim Hauptgericht und die vitaminreichen, knackigen Salate schmeckten ebenso wie das selbst hergestellte leichte und feine Dessert.

Der 3-stündige Lehrgang fand am 16.11.2010 in der Zeit von 15 - 18 Uhr in der Küche der Kaufmännischen Berufsschule Bad Nauheim statt.

Die Lebensmittel stiftete der Biomarkt am Taubenbaum. Bei beiden Sponsoren bedankt sich die Bürgerstiftung herzlich für ihre Unterstützung.



Unterstützung durch die Stiftung



Bürgerstiftung unterstützt weiterhin begabte Musiksüherin A.Weigand.



Alexandra Weigand spielte auch bei einer Informationsveranstaltung der Bürgerstiftung im KWA Parkstift Aeskulap am 16.11.2010.

Bürgerstiftung unterstützt Spielvereinigung 08



Jugendarbeit wird gewürdigt und unterstützt.

Der Vorstand der Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“ hat in seiner Sitzung vom 5. Juli d. J. beschlossen, die Spielvereinigung 08 Bad Nauheim e.V. für ihre Aktivitäten bei der Ausrichtung des 13. Europäischen Jugendfußballturniers in Bad Nauheim mit **500 €** zu unterstützen.



Die Bürgerstiftung unterstützt die Ausstellung „Mehrholz“ des Vereins Bad Nauheimer Museen mit **500 €**.

Die Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“ unterstützt Erna-Ente-Treff mit **2.000 €**.

Diese Mittel wurden der Stiftung großteils für diesen Zweck gespendet.

Impressum

Präsident Armin Häfner
Tel.: 0 60 32 / 52 02
Vizepräsident Sigwart Langsdorf
Tel.: 0 60 32 / 55 72
Vizepräsident Klaus Ritt
Tel.: 0 60 32 / 3 33 88

Büro der Bürgerstiftung
Frankfurter Straße 28
Geschäftsführendes Mitglied des
Vorstands Klaus Ruppert
Tel.: 0 60 32 / 93 45 22
Fax: 0 60 32 / 93 45 32

E-Mail:
info@stiftung-bad-nauheim.de
Internetseite:
www.stiftung-bad-nauheim.de

Konto: 300 866 27
Sparkasse Oberhessen
(BLZ 518 500 79)

Redaktion: Klaus Ruppert
Gestaltung: Isolde Ruppert

Stiften, Spenden und Steuern



Beispielhaft für die vielen Stifter und Spender, die auch in 2010 die Stiftung durch Spenden oder Zustiftungen unterstützt haben, danken wir an dieser Stelle Herrn **Dr. Bernhard Lentz**, der **1.050 Euro** zum Stammkapital zugestiftet hat, und **Frau Jeckel** für die Spende von **600 Euro**. Die Freude bei Stiftungspräsident Armin Häfner und Vorstandsmitglied Günter Hummel war groß, erhöht sich der Grundstock damit doch auf rund 118.000 Euro. Unser Bild zeigt Armin Häfner, Dr. Bernhard Lentz, Günter Hummel und Bernhard Frank (von links).
(Foto: hau)